

# Theater zeigt für Landesausstellung historische Bühnenkunst

Großkochberg (dpa/th) - Zur Landesausstellung «Die Ernestiner» steuert das Liebhabertheater Schloss Kochberg bei Rudolstadt elf Aufführungen bei, die die historische Bühnenkunst aufleben lassen. Als Neuproduktion feiert am 14. Mai Molières «Der Misanthrop oder Der verliebte Melancholiker» Premiere, wie die künstlerische Leiterin Silke Gablenz-Kolakovic am Montag mitteilte. Die Inszenierung orientiert sich an der Praxis des Weimarer Hoftheaters unter Goethes Leitung. Auf dem Spielplan steht außerdem Goethes Singspiel «Erwin und Elmire» mit der Musik von Herzogin Anna Amalia.

Die Theatersaison wird am 7. Mai mit einem Rilke-Chopin-Programm eröffnet. Das Haus, das zur Klassik Stiftung Weimar gehört, will sich diese Saison auch anhand von Goethes «Hermann und Dorothea» mit aktuellen Fragen des Umgangs mit Fremden und Flüchtlingen befassen. Neben Schauspiel- und Singspiel-Aufführungen stehen zudem Konzerte mit historischen Instrumenten auf dem Plan.

Schloss Kochberg war einst Landsitz der Familie von Stein und wurde durch Besuche des Dichters Johann Wolfgang von Goethe bei seiner Vertrauten Charlotte bekannt. Zu dem Anwesen gehört neben Wasserschloss und Park auch ein um 1800 erbautes Privattheater, wo in der Sommersaison regelmäßig Aufführungen und Konzerte geboten werden.

Schloss Kochberg  
Programm Liebhabertheater